



Lübben, 02.10.2023

„Hat, wenn nötig, man zur Seite ein paar hilfsbereite Leute mit Geschick und mit Elan, sagt man voller Freude dann „Dankeschön“ den guten Geistern, die das alle so toll meistern. “

Liebe Eltern,

ein sehr stimmiger und gut vorbereiteter Gottesdienst zum Erntedank sowie ein gelungenes Campusfest liegt hinter uns. Die Kinder der 3. Klasse bereiteten im Religionsunterricht mit Frau Rataj-Liedtke ein wohl überlegtes Anspiel vor, besprachen und erlernten sehr berührende Fürbitten. Der Regenbogenchor übte zur musikalischen Umrahmung des Gottesdienstes 4 Lieder ein, die er dann motiviert und strahlend zu Gehör brachte. Viele Besucher des Festes äußerten sich lobend über den Einsatz und das Können der Kinder. Wir dürfen gemeinsam Freude und Stolz teilen.

So ein großes Campusfest kann nur durch das Agieren vieler fleißiger Hände durchgeführt werden.

Zum Glück erfuhren wir bei der Vorbereitung, Durchführung sowie beim Aufräumen ganz viel Unterstützung Ihrerseits. Dafür möchten wir uns bei den Bäckerinnen, dem Auf- und Abbauteam sowie den Müttern und Vätern an den Verpflegungsständen bedanken. Aber auch für die enorm vielen Erntegaben, die liebevoll dekoriert neben dem Altar zu bestaunen waren, danken wir Ihnen.

Nicht unerwähnt sollte aber auch das Begleiten der Kinder beim Üben und das Daumen drücken während des Gottesdienstes bleiben.

Es ist gut, dass wir dankbar sind, dankbar für die guten Gaben, die Gott uns auch in diesem Jahr geschenkt hat, dankbar ebenso für die Früchte des eigenen Lebens, auf die wir an einem Tag wie Erntedank zurückblicken dürfen. Wir alle wissen, dass oft die menschliche Mühe allein nicht zum Erfolg führt.

Wir wünschen Ihnen einen bunten, schönen und segenreichen Herbst in bester Gesundheit!

**Herzliche Grüße vom Leitungsteam der Evangelischen Grundschule Lübben,
Sabrina Harting- Jedro, Heidrun Liebsch und Axel Meier.**